

au Séminaire, le 26 août, à 5 heures du soir, pour se terminer le 2 septembre au matin. La seconde commencera le 9 septembre, et se terminera le 16. Ces deux retraites seront prêchées par le R. P. Gonthier, dominicain.

La retraite pastorale du diocèse de Chicoutimi commencera le 25 et finira le 29 du mois courant.

\* \* \*

Un poète, rédacteur d'un grand journal américain, vient de payer de sa vie une imprudence, devenue, hélas bien commune. Tourmenté par l'insomnie, il prenait du chloral, et a fini par succomber à ce poison.

Pourquoi faut-il que tant de personnes intelligentes se permettent de pareils écarts.

\* \* \*

La fête de l'Assomption étant tombée cette année un vendredi, Notre Très Saint-Père le Pape Léon XIII, sur la demande d'un grand nombre d'Ordinaires, a accordé à tous les fidèles d'user en ce jour d'aliments gras, sans les dispenser du jeûne et de l'abstinence qui doivent avoir lieu la veille de la fête (ou de la solennité) Sa Sainteté a désiré seulement que les fidèles reconnussent cette faveur en récitant un chapelet à ses intentions. Le Décret de la Sainte Inquisition, daté du 25 juillet, porte la signature de l'Emminentissime cardinal Monaco.

\* \* \*

Soixante-douze orphelins catholiques des deux sexes sont arrivés de Londres à Montréal mardi dernier. Ils étaient sous la conduite du Rev. Thomas Seddon, secrétaire de S. E. le cardinal Manning, et accompagnés des Delles Dowd et Keily.

Après une journée passée à Montréal où ils ont été reçus par le représentant de la société d'émigration, M. A. Robert, ils ont été dirigés respectivement sur les paroisses de Vaudreuil, Rigaud St-Rédempteur, St-Placide, St-Benoit, St-Jacques le Mineur et l'Épiphanie.

Un nouveau contingent est attendu lundi prochain.

\* \* \*